



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 174
02 de mayo de 2018

Filosofía celebra nueve décadas de historia, resistencia y formación de maestros

En homenaje al maestro ecuatoriano y a la celebración de XC aniversario de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación de la Universidad Central del Ecuador, se desarrolló la Sesión Solemne.

La Decana Ruth Páez, resaltó el trabajo de los últimos años de gestión en el que se priorizaron los programas de cuarto nivel y formación de la planta docente; señaló que la Facultad oferta 10 programas de maestrías. Manifestó que las carreras cuentan con 180 profesores de tiempo completo, catorce nuevos PhD, y cuarenta doctorantes en programas bajo convenio con la Universidad. Resaltó que los esfuerzos en el trabajo de vinculación han respondido a la demanda de apoyo al programa Ser Bachiller en los territorios de Cayambe, Pedro Moncayo, Gonzalo Pizarro y Quito.

El Rector Fernando Sempértegui destacó el liderazgo de la Facultad frente al desafío de formar maestros, este accionar está expresado en sus investigaciones y su extraordinario trabajo de vinculación con la comunidad. Reafirmó el compromiso que tiene la Facultad con la autonomía del pensamiento y su resistencia a su colonización por lo que debe continuar en el deber de luchar por una educación pública en todos sus niveles.

La Facultad rindió homenaje a los docentes, empleados y trabajadores que cumplieron su labor en la institución y se acogieron a los beneficios de la jubilación. Se reconoció los docentes y estudiantes que se destacaron en diferentes actividades en el periodo 2017-2018. **P.M**

